

## Un aquarium pour les familles de nos patients

### Lancement du projet

Avril 2024

### Montant du projet

7 877 €

### Contexte

L'environnement joue un rôle essentiel dans le quotidien de chacun. L'hôpital est un lieu qui peut générer de l'anxiété et du stress pour les patients et leur famille.

### Notre ambition

Offrir un environnement apaisant aux familles qui leur permettra d'évacuer leur stress avant de retrouver leur proche.



### Plongez avec nous dans un projet aquatique plein de sens !

Pour les familles de nos patients hospitalisées en service de réanimation, ces longs moments d'attente de leur proche peuvent être des moments de stress et de tension.

Pour leur offrir un refuge de tranquillité, un moment de « détente », un moyen « d'évasion », nous souhaitons pouvoir mettre en place un aquarium dans la salle d'attente de notre service de réanimation.

Ce « sas de décompression » contribuera à aider les familles confrontées parfois à des situations médicales difficiles en leur apportant un peu de réconfort et de bienveillance.

Ce projet d'aquarium apportera un peu de calme et de sérénité aux familles et favorisera un retour au bien-être de nos patients.

“

Merci de votre soutien pour créer un environnement de guérison et d'apaisement pour les familles et proches de nos patients.

*L'équipe du service de réanimation*

”

